



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

Autoroute 30 : Écran antibruit à Saint-Constant

Salaberry-de-Valleyfield, le 10 mai 2016 – A30 Express souhaite vous annoncer que le contrat de construction pour l'écran antibruit le long de l'autoroute 30 à Saint-Constant, nous a été octroyé pour un montant de 8 millions de dollars. Le Ministère assumera le montant de ces travaux.

La construction de cet écran antibruit a été amorcée par des travaux préparatoires le 25 avril 2016. Le chantier a commencé la semaine du 2 mai 2016 et sera opérationnel du lundi au vendredi, de 7h00 à 17h00. Au besoin, la plage horaire pourrait être étirée de 6h00 à 20h00. Aucun travail de nuit ou de fin de semaine n'est prévu. Les travaux se poursuivront jusqu'à l'automne 2016.

Ces travaux ne devraient pas entraîner d'entraves majeures. La fermeture de l'accotement de droite de l'autoroute 30 en direction ouest est prévue entre la route 209 (rue Saint-Pierre) et le rang Saint-Régis Sud. La limite de vitesse, pour ce tronçon, est réduite à 90 km/h.

La solution retenue consiste à rehausser la butte existante à l'aide d'un muret antibruit, afin qu'elle atteigne sept mètres, ainsi que de la prolonger de 400 mètres vers l'ouest, pour diminuer le niveau sonore actuel provenant de l'autoroute.

Pour tout commentaire, question ou plainte concernant ces travaux, vous pouvez communiquer avec le consortium, du lundi au jeudi, de 8h30 à 16h55 et le vendredi, de 8h30 à 14h55 au 514 782-0800, ou sans frais au 1 855 783-3030 ou encore sur notre site Internet au www.a30express.com.

A30 Express vous souhaite bonne route !

Contact média :

(514) 782-3030